



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 44: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Mannheim-Scharhof und Lampertheim

27.03.2024

Sanierungsarbeiten ab 2. April bis voraussichtlich Anfang Juni 2024



Animaflora PicsStock - stock.adobe.com

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe werden ab Dienstag, 2. April 2024, umfangreiche Sanierungsarbeiten an der Fahrbahndecke auf der B 44 zwischen Mannheim-Scharhof und der Hessischen Landesgrenze bei Lampertheim durchgeführt. Auf einer Fläche von circa 50.000 Quadratmetern werden die obersten beiden Asphaltschichten erneuert. Die Maßnahme ist in vier Bauphasen unterteilt.

In der ersten Bauphase, beginnend am 2. April 2024, wird die Mittelstreifenüberfahrt im Bereich der B 44 auf Höhe der Hessischen Landesgrenze hergestellt. Der Verkehr wird in beiden Fahrtrichtungen jeweils einspurig an der Baustelle vorbeigeführt. Diese Bauphase wird ein bis vier Tage andauern.

Am Freitag, 5. April 2024, wird die zweite Bauphase eingeleitet, in der die Fahrbahn von Mannheim-Scharhof in Fahrtrichtung Lampertheim saniert wird.

Der Verkehr wird in beiden Fahrtrichtungen jeweils einspurig über die Gegenfahrbahn am Baufeld vorbeigeführt. Die Arbeiten werden voraussichtlich bis Ende April 2024 andauern.

Für die Einrichtung der Verkehrsführung müssen gelbe Markierungen in der Fahrbahnmitte angebracht und Sichtzeichen aufgestellt werden. Hierfür muss die B 44 in Fahrtrichtung Lampertheim - Mannheim kurzzeitig voll gesperrt werden. Die Arbeiten werden in der Nacht vom 5. auf den 6. April 2024 zwischen 21:00 Uhr und 06:00 Uhr durchgeführt. Eine Umleitung über die L 3110, L 3111 und die B 38 wird ausgeschildert. In Fahrtrichtung Mannheim - Lampertheim bleibt die B 44 während dieses Zeitraums durchgängig befahrbar.

Im Rahmen der dritten Bauphase wird die Fahrbahn von Lampertheim in Fahrtrichtung Mannheim saniert. Der Verkehr wird jeweils einspurig in jede Fahrtrichtung über die Gegenfahrbahn an der Baustelle vorbeigeführt.

In der vierten Bauphase erfolgt der Rückbau der Mittelstreifenüberfahrt. Der Verkehr wird hier, wie in der ersten Bauphase, in beide Fahrtrichtungen jeweils einspurig am Baufeld vorbeigeführt.

Die gesamte Baumaßnahme soll voraussichtlich bis Anfang Juni 2024 abgeschlossen sein. Die Kosten belaufen sich auf rund 2 Millionen Euro und werden vom Bund getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis. Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der [„VerkehrsInfo BW“ - App](#).

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)